



**Joel Saucedo**

ANÁLISIS MARTES, 15 DE ABRIL DE 2025

## Sin Protocolo / Aumentan discrepancias exponencialmente

Las discrepancias al interior y exterior del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, aumentan exponencialmente.

De eso hay evidencias públicas, de manera particular con los líderes de las cámaras de Diputados y del Senado.

**Ricardo Monreal** y Adán Augusto López Hernández, son un poder cada uno, sin nexos, sin ligas y mucho menos amistad.

Son públicas las discrepancias entre **Monreal** y Adán Augusto; no hay unidad, pero cada uno es un ente contrario a la mandataria del país.

Aunque los dos tienen un solo eje que los une: dependen del cacicazgo de Andrés Manuel López Obrador.

Ya no es un rumor, son hechos reales, las discrepancias de ambos con la Presidenta Sheinbaum.

Pero más grave resulta la línea marcada desde Palacio Nacional, hacia el viejo Palacio del Ayuntamiento.

A este espacio llegó información en el sentido de que la presidenta ha prohibido cualquier tipo de relación o acuerdos políticos con la jefa de gobierno, Clara Brugada.



Más allá de que aparezcan juntas en eventos protocolarios, son notables las diferencias entre Sheinbaum y Brugada.

Las discrepancias no son de ahorita, vienen desde antes de la elección presidencial de 2024.

Ambas políticas chocaron en la definición de las candidaturas en la Ciudad de México.

De inicio, Clara le ganó la partida a Sheinbaum, quien tenía como preferido para la candidatura a la jefatura de gobierno a Omar García Harfuch.

Pero Brugada se quedó sin poder imponer a la actual diputada **Martha Ávila** como su sucesora en la alcaldía de Iztapalapa. En su lugar quedó **Aleida Alavez**, bejaranista de hueso colorado.

Lo mismo sucedió en las alcaldías de Gustavo A. Madero, Iztacalco y Xochimilco, donde erradicó los cacicazgos, quitándole el poder de decisión a **Francisco Chíguil, Armando Quintero y José Carlos Acosta**, respectivamente.

Y el hecho concreto es que en Palacio Nacional, despacha **Jesús Ramírez**, maquiavélico un personaje que se le metió hasta el tuétano a López Obrador.

Es decir que **Ramírez hace el papel de canchero del político de Tabasco** para que la presidenta se apegue al guión de las conferencias matutinas.

Y eso es cierto, cada vez son más constantes las similitudes con **Andrés Manuel**, en cuanto a estilo, tonalidades y pausas.

Así es el breve repaso de lo que ya salió de los altos salones de Palacio Nacional: **las discrepancias crecen exponencialmente.**

**PROSPECCIÓN...** La Comisión de Quejas y Denuncias del **Instituto Nacional Electoral (INE)** resolvió dos medidas cautelares solicitadas por un ciudadano, en contra de dos personas candidatas a ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), por diversos hechos que podrían constituir faltas a la normativa electoral en el marco del Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial de la Federación 2024-2025. En un primer asunto, el ciudadano denunció la realización del evento *"Foro informativo sobre la elección de cargos del Poder Judicial"*, difundido en redes sociales, presuntamente organizado por el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), al que asistieron como invitados la Cooperativa Cruz Azul, S.C.I.; la candidata a ministra de la SCJN, **Loretta Ortiz Ahlf**; **Ricardo Laguna Domínguez**, candidato a magistrado de Circuito en Materia Administrativa del Primer Circuito y **Jesika Alejandra Velázquez Torres**, candidata a Jueza de Distrito en Materia Administrativa en la Ciudad de México. En el foro, a decir del quejoso, se realizó promoción del voto de manera conjunta y hubo llamamiento expreso a votar por otras candidaturas.

X: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx